



Desafuero de Blanco que no se convierta en asunto político: Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (LETICIA CARVAJAL Y CARLA CONTRERAS).- Luego de que la **Cámara de Diputados** comenzó formalmente a analizar el proceso de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, exgobernador de Morelos, la presidenta Claudia Sheinbaum pidió que la decisión que tomen las y los legisladores se sustente en pruebas y no solo se convierta en un asunto político.

Recordemos que Cuauhtémoc Blanco fue denunciado por el delito de violación en grado de tentativa.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20232?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20232&authkey=!AHJ85N81yeYWvsl&ithint=video&e=Kd8m89>